

Designan nuevos ministros de Finanzas y Precios y de Transporte



La Habana, 9 ene (RHC) El Consejo de Estado, a propuesta de su Presidente, acordó liberar de sus cargos de ministros de Finanzas y Precios y del Transporte, a Lina Olinda Pedraza Rodríguez y a Adel Yzquierdo Rodríguez, respectivamente, a quienes les fue reconocida la labor desempeñada en ambos organismos.

Como Ministra de Finanzas y Precios se designó a Meisi Bolaños Weiss, viceministra desde abril de 2007. Tiene 48 años de edad, Licenciada en Derecho y especialista en Finanzas, con una larga trayectoria de trabajo en el sistema del organismo.

Al frente del Ministerio del Transporte fue designado Eduardo Rodríguez Dávila, actual Viceministro Primero de ese organismo, de 52 años de edad, Ingeniero Mecánico, Máster en Transporte Automotor. Ha ocupado diversos cargos de dirección en el sector, incluido el de Viceministro desde el año 2006 al 2018.

A Lina Olinda Pedraza Rodríguez y Adel Yzquierdo Rodríguez les serán asignadas otras responsabilidades.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/180564-designan-nuevos-ministros-de-finanzas-y-precios-y-de-transporte>



Radio Habana Cuba